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L’anno 2017 di Martedì 5 dicembre alle ore  12.15,  la Prima Commissione Consiliare è convocata 

congiuntamente con la Seconda Commissione Consiliare presso la loro sede  al terzo piano di Palazzo 

Vecchio per trattare il seguente ordine del giorno: 

 -  Comunicazioni del Presidente;  

-  Approvazione  verbali precedenti  sedute; 

- Esame ed espressione di parere su Proposta di Delibera nr. 629/2017 “Affidamento del servizio di 

riscossione coattiva di tutte le entrate del Comune di Firenze all'agenzia delle entrate - riscossione e a 

riscossione Sicilia s.p.a.”  – Proponente T. Grassi; 

- Esame ed espressione di parere su Odg. nr. 2104/2017 - Attuazione della Legge n. 48 del 18 aprile 

2017 “Disposizioni urgenti in materia di sicurezza nella città” nel Comune di Firenze - Proponente F. 

Torselli; 

- Esame ed espressione di parere su Mozione nr. 2067/2017-  Per promuovere la donazione e la      

distribuzione  di prodotti alimentari a fini di solidarietà - Proponente F. Torselli; 

Alle ore 13.15 in seduta congiunta con la Seconda Commissione Consiliare  

- Esame ed espressione di parere su Mozione nr. 2105/2017 - Disposizioni urgenti in termini di 

sicurezza nell’area del Mercato di San Lorenzo -  Proponente F. Torselli; 

-  Varie ed eventuali. 

Alle ore 12.15 sono presenti in aula  il Presidente Milani, i Consiglieri Giorgetti, Ricci, alle ore 12.30 

entrano in aula le Consigliere Collesei e   Xekalos, alle 12.32 entra in aula il Consigliere Grassi,  

Il Presidente Milani, accerta la presenza dei  Consiglieri 
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e  con il numero legale dei componenti dà  inizio alla seduta alle ore 12.35 della dottoressa F. 

Cassandrini e del dirigente della direzione risorse finanziarie Dott. Santoro; ricorda l’ordine dei lavori, 



pertanto si procede con l’esame dell’atto nr. Proposta di Delibera nr. 629/2017 “Affidamento del 

servizio di riscossione coattiva di tutte le entrate del Comune di Firenze all'agenzia delle entrate - 

riscossione e a riscossione Sicilia s.p.a.”  – Proponente T. Grassi. 

 Alle ore 12.39 entrano in aula i Consiglieri Bassi, D’Ambrisi e il Vice presidente Cellai. 

Il Consigliere Grassi ricorda che nel 2013 con l’approvazione del Regolamento sulla riscossione 

coattiva fu  stabilito che agli inizi del 2014 tutte le entrate comunali, tributarie e patrimoniali di 

sarebbero state gestite direttamente tramite ingiunzione fiscale come previsto dalla norma, propone 

quindi che venga affidato a partire dal 2019 l’attività di riscossione delle entrate tributarie all’Agenzia 

di Riscossione Sicilia S.p.A . 

Il Dirigente dott. Santoro illustra brevemente il servizio  di riscossione esplicitando che nel 2012 le 

agenzie territoriali di Equitalia S.p.A. furono ridotte a tre: Equitalia Nord, Centro e Sud e  nel  2016 

attraverso la fusione, venne costituita la Società Equitalia Servizi di Riscossione S.p.A.  

Nell’ottobre del 2016 con Decreto – Legge nr. 193 la nuova riforma prevedeva disposizioni urgenti in 

materia fiscale e nel luglio 2017 per il finanziamento di esigenze indifferibili, fu disposto lo 

scioglimento delle Società del Gruppo Equitalia prevedendo che, l'esercizio delle funzioni relative alla 

riscossione nazionale, venisse  attribuito all'Agenzia delle Entrate e svolto da un ente strumentale 

cosicché venne istituito un ente pubblico economico, denominato Agenzia delle Entrate-Riscossione, 

sottoposto all'indirizzo e alla vigilanza del Ministro dell'Economia e delle Finanze con garanzia di  

continuità e funzionalità delle attività di riscossione; e  come strumento di riscossione ha  il ruolo  che 

porterà  ad un rafforzamento della governance pubblica della riscossione rispetto alla precedente; 

inoltre l’utente potrà  avvalersi dell’ausilio e informazioni Linea Comune  S.p.a  per una maggiore 

chiarezza  i risultati sono stati molto elevati.  

Alle ore 12.58 esce il vice capogruppo J. Cellai. 

La direttrice Cassandrini fa presente che il percorso intrapreso è una scelta un’interna dove l’ente  

coordina e organizza, per cui il contenuto dell’atto è di ritornare alle modalità intraprese nel 2013.  

La Consigliera Xekalos, dichiara che non lascerà il proprio voto perché ritiene opportuno 

approfondire l’argomento cosicché possa capire meglio l’attuale sistema . 

Anche la Consigliera Collesei, ritiene opportuno approfondire l’argomento. 

Il Presidente Milani preso atto di quanto dichiarato, propone di sospendere l’atto per 30 giorni, il 

proponente Grassi  accoglie la proposta. 

Il Presidente ringrazia la direttrice e il direttore per il loro intervento.  



La seduta prosegue congiuntamente con la Seconda Commissione Consiliare per l’esame dell’atto nr. 

2105 /2017 che riguarda le Disposizioni urgenti in termini di sicurezza nell’area del Mercato di San 

Lorenzo, presente il Consigliere Torselli. 

Nell’intervento  evidenzia che il decreto Minniti nel contenuto richiama  specifici obiettivi tali da 

rendere più sicuro il cittadino attraverso la prevenzione e attraverso il contrasto ai fenomeni di 

microcriminalità, tramite servizi  valutati idonei per il monitoraggio della sicurezza dei luoghi pubblici 

quali associazioni  di volontariato (arma dei carabinieri in congedo). Questo favorirebbe un controllo 

nelle zone  più a rischio quale il Mercato di San Lorenzo visto i recenti casi  avvenuti; l’utilizzo di 

queste associazioni di volontariato in supporto ai commercianti della zona  potrebbe migliorare la 

sicurezza del luogo. 

Per il Consigliere Ceccarelli è opportuno monitorare attentamente  il fenomeno, il tema delicato va 

affrontato al tavolo che è già in atto per la sicurezza del territorio. 

Il Consigliere Bassi indica l’importanza di monitorare  i fenomeni avvenuti, ma di convogliare nelle 

forze di Stato tutta la sinergia del lavoro. 

La Consigliera Pezza trova opportuno che le associazioni di volontariato non siano gravati in certi 

compiti. 

Anche il Presidente Milani si dice  d’accordo, esplicitando che  la  funzione delle associazioni è di 

osservazione.  

Il Consigliere Grassi concorda sul tema della mozione propone emendamenti che non vengono 

accolti dai commissari. 

Il Presidente Giorgetti si dice disposto a sviscerare il tema con ulteriori approfondimenti. 

Il Presidente  Milani , procede con l’operazione di voto dell’atto nr. 2105/17 che riporta parere 

contrario con cinque (5) voti contrari Bassi, D’Ambrisi, Giorgetti, Milani, Ricci; un (1) voto 

favorevole Xekalos e un (1) presente non votante Grassi. 

Terminata alle ore 14.20 la congiunta, il Presidente Milani prosegue con l’atto nr. 2104/17 ricorda che 

il tema già affrontato e si ricongiunge all’atto precedente ma  con una specifica richiesta di provvedere 

ad una mappatura e verifica di quante le associazioni funzionali su tutto il territorio fiorentino e a 

quanto stabilito dal decreto Minniti . 

Il Consigliere Grassi esprime il suo consenso al secondo punto contenuto nel dispositivo ma 

contrario a quanto riportato al primo. 

Alle ore 14.30 esce la Consigliera Xekalos. 

Vengono proposti emendamenti all’atto che sono  accolti dal Consigliere Torselli; si procede con 

l’operazione di voto dell’atto che riporta parere favorevole sul testo riformulato e accolto dal 

proponente; l’atto è fatto proprio dalla prima commissione con l’accordo del proponente. con 

quattro(4) voti favorevoli D’Ambrisi, Giorgetti, Milani, Ricci  e un (1) presente non votante Grassi. 



L’esame dell’atto nr. 2067/17 con l’accordo del proponente Torselli è rinviato alla prossima seduta.  

A conclusione  dei lavori il Presidente Milani, ringrazia i commissari e chiude la seduta alle ore 14.45. 

Alla seduta hanno partecipato i Signori Consiglieri  
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Verbale letto e approvato in data 19.12.2017 

                                                                                                           
          
                 La Segretaria                                                                                         Il Presidente                                   

Annalisa Di Salvatore                                                           Luca Milani                                  
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